

## ABSTRAK

**Arini Nurtsani Azzahra:** Bimbingan Konseling Islam untuk Meningkatkan Peran Ayah terhadap Remaja Awal (*Penelitian di Pusat Pembelajaran Keluarga Jalan Jendral A. Yani No.32A Kelurahan Pakuwon Kecamatan Garut Kota Kabupaten Garut*)

Remaja membutuhkan figur untuk membentuk dan mengembangkan dirinya agar dapat menuntaskan tugas perkembangannya secara baik. Figur remaja awal bisa didapatkan dari orang terdekat, yaitu keluarga terkhusus dari ayah. Namun kenyataannya peran seorang ayah dapat dikatakan kurang karena disebabkan budaya dan kebiasaan yang terjadi sering menafsirkan bahwa tugas ayah hanya mencari nafkah untuk memenuhi kebutuhan materi keluarga, sehingga menyebabkan anak kehilangan pengasuhan dari ayah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kondisi peran ayah terhadap remaja awal, untuk mengetahui proses bimbingan konseling Islam untuk meningkatkan peran ayah terhadap remaja awal, untuk mengetahui hasil bimbingan konseling Islam untuk meningkatkan peran ayah terhadap remaja awal di Pusat Pembelajaran Keluarga Jalan Jendral A. Yani No.32A Kelurahan Pakuwon Kecamatan Garut Kota Kabupaten Garut.

Bimbingan konseling Islam dapat diterapkan kepada keluarga yang memiliki situasi khusus yakni sebagai upaya untuk membantu individu anggota keluarga dalam memecahkan masalah-masalah yang berhubungan dengan situasi keluarga dan penyelenggaraannya melibatkan anggota keluarga inti. Pelaksanaan bimbingan konseling Islam merupakan implementasi dari nilai-nilai yang bersumber dari Al-Quran dan Hadits.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Dalam pengumpulan data digunakan teknik observasi dan wawancara yang kemudian dilengkapi dengan teknik data verbatim. Data yang telah diperoleh kemudian dianalisis untuk mendapatkan hasil dan ditarik menjadi sebuah simpulan hasil penelitian. Metode penelitian ini digunakan karena peneliti ingin menjelaskan dan menggambarkan tentang fenomena terkait.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kondisi peran ayah di lingkungan Pusat Pembelajaran Keluarga Jalan Jendral A. Yani No.32A Kelurahan Pakuwon Kecamatan Garut Kota Kabupaten Garut belum maksimal. Kemudian setelah dilaksanakan proses bimbingan konseling Islam untuk meningkatkan peran ayah terhadap remaja awal terdapat hasil berupa peningkatan kesadaran peran ayah untuk dapat terlibat dalam perkembangan dan pertumbuhan remaja awal. Dapat disimpulkan ayah dapat mengetahui dan memahami perannya sebagai pendidik, panutan, pendamping, konselor, komunikator, dan sahabat terhadap remaja awal.

**Kata Kunci:** Bimbingan Konseling Islam, Peran Ayah, Remaja Awal